



Enrique del Árbol, presidente de Diaconía

(PODCAST, 03/02/2016) Diaconía acaba de ser admitida en la Red Nacional de la Lucha contra la Trata. También impulsa una campaña de ayuda a los refugiados, entre otros proyectos.

El nuevo año 2016 comienza con novedades para Diaconía, la plataforma que coordina la acción social protestante en nuestro país, cuyas alianzas estratégicas y proyectos no dejan de crecer, tanto en número como en cuanto al alcance de los mismos.

Enrique del Árbol: "Si en el atentado en Paris hubieran muerto 10.000 niños europeos estaríamos de luto"

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 03 de Febrero de 2016 00:00

Hoy entrevistamos a su presidente **Enrique del Árbol**, para conocer las últimas novedades acerca de Diaconía.

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).

Fuente: [Actualidad Evangélica](#)